

Tagesausflug des VdK Wirtheim

*Bote*  
*12.10.2016*

# Bei Kaiserwetter durch die Weinberge



Biebergemünd. Der VdK-Ortsverband Wirtheim machte einen Ausflug nach Nierstein am Rhein. In den Weinbergen stiegen wir auf Planwagen um und fuhren mit diesem bei Kaiserwetter und Wurst, Weck und Woi durch die verschiedenen

Lagen. Dabei machten wir an verschiedenen Aussichtspunkten Halt, an denen man einen weiten Rundblick über das Rheintal und die benachbarten Weinberge hatte.

Anschließend fuhren wir in die Landeshauptstadt Wiesbaden, wo

jeder zwei Stunden Freizeit hatte für Kaffee und Kuchen in der Nähe des Landtages genossen oder einen Bummel durch die angrenzenden Einkaufsstraßen.

Die Heimreise wurde zum gemeinsamen Abendessen in Höchst unterbrochen.